LES RENCONTRES CITOYENNES d'ADISHAT

L'association ADISHAT vous propose un cycle de rencontres où des intervenants viendront répondre aux questions que nous nous posons.

Les établissements de soins tel est le thème du deuxième volet des rencontres citoyennes de l'Association ADISHAT.

En effet nous sommes tous amenés à les fréquenter et immanquablement des questions nous viennent à l'esprit :

- Comment sont-ils gérés ?
- Quel avenir possible compte, tenu des restrictions induites par la situation économique actuelle ?
- Que penser de la part de plus en plus importante prise par les établissements privés et des conséquences financières qui seront supportées par les malades ?

Roland CAZENEUVE

Cadre de santé aux hôpitaux de Lannemezan

Jacques VILLEGAS

Le Vendredi 10 Février 2012 à partir de 18h au local de l'association Bâtiment 202 Site de l'ARSENAL – Rue KLEBER - TARBES

LES RENCONTRES CITOYENNES d'ADISHAT

L'association ADISHAT vous propose un cycle de rencontres où des intervenants viendront répondre aux questions que nous nous posons.

Les établissements de soins tel est le thème du deuxième volet des rencontres citoyennes de l'Association ADISHAT.

En effet nous sommes tous amenés à les fréquenter et immanquablement des questions nous viennent à l'esprit :

- Comment sont-ils gérés ?
- Quel avenir possible, compte tenu des restrictions induites par la situation économique actuelle ?
- Que penser de la part de plus en plus importante prise par les établissements privés et des conséquences financières qui seront supportées par les malades ?

Roland CAZENEUVE

Cadre de santé aux hôpitaux de Lannemezan

Jacques VILLEGAS

Le Vendredi 10 Février 2012 à partir de 18h au local de l'association Bâtiment 202 Site de l'ARSENAL – Rue KLEBER - TARBES